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Top 1: Begrüßung durch den ersten Vorsitzenden 
 
Der erste Vorsitzende Huber Luhmann begrüßt alle Mitglieder und freut sich über das 
zahlreiche Erscheinen. Er sagt, dass man in unserem Verein den generellen Zurückgang 
in den Vereinen von 10% nicht bemerkt.  

Top 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
 
Die Einladung für die Jahreshauptversammlung ist am 07.03.2011 veröffentlicht worden; 
somit ist fristgerecht eingeladen worden. Die Einladung ist im Schaukasten und auf der 
Internetseite erschienen, so wie vereinbart. Dagegen ist kein Widerspruch eingegangen. 

Top 3: Feststellung der Stimmberechtigung 
 
Auf der Teilnehmerliste befinden sich 20 Unterschriften, darunter 19 stimmberechtigte 
Mitglieder. 1 Mitglied unter 16, daher nicht stimmberechtigt. 

Top 4: Genehmigung des Protokolls der letzten 
Hauptversammlung 
 
Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung befand sich auf der Internetseite und 
im Schaukasten. Gegen dieses wurde kein Widerspruch erhoben. 

Top 5: Beschlussfassung über die Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung war der Einladung zur Jahreshauptversammlung beigefügt. Diese 
Tagesordnung wird wie Vorgeschlagen abgearbeitet. 

Top 6: Berichte aller Mitglieder des Vorstandes mit Aussprache 
 
Zunächst berichtet der erste Vorsitzende Hubert Luhmann: 
Die Vereinsarbeit läuft laut Huber Luhmann gut. Er lobt,  dass eine Vielzahl an Mitgliedern 
die Vereinsarbeit tragen. Außerdem lobt er die Trainingsgestaltung gerade im Bereich der 
Kinder und Jugendlichen, sowie die neuen bis dahin kommissarischen 
Vorstandsmitglieder.  Er hebt noch einmal die gut gelungen Lehrgänge, die der Verein in 
den letzten zwei Jahren ausgerichtet hat. Weiter verkündet er, dass wir in den letzten zwei 
Jahren leider vier Vorstandsmitglieder verloren haben: 

• Jürgen Engelbert im Bereich Webmaster/ Pressewart 
• Andreas Kuhn im Bereich Kinder- und Jugendwart 
• Kai Mühlberg im Bereich Geschäftsführung, sowie 
• Jörg Linde Im Bereich Kassenwart. 

Darüber hinaus ist er allerdings froh, dass sich schnell Menschen gefunden haben, die die 
zu besetzenden Ämter übernommen haben. Zum Schluss spricht er darüber, dass er froh 
ist, dass sich junge Leute wie Sarah Finke und Marvin Wiegand im Kindertraining 
engagieren. 
 
Es folgt der Bericht der zweiten Vorsitzenden Jutta Burghard: 
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Sie schließt sich dem ersten Vorsitzenden an. Betont, dass der Kontakt unter einander 
sehr gut ist und auch die Zusammenarbeit mit der Schule gut läuft. Sie berichtet, dass die 
Möglichkeit bestehen wird, auch in den Ferien zu trainieren. 
 
Es folgt der Bericht der kommissarischen Geschäftsführerin Mathea Luhmann: 
Sie schließt sich den beiden Vorrednern an. 
 
Es folgt der Bericht des kommissarischen Webmasters Tobias Nölle: 
Die Seite ist seit einem Jahr online und läuft sehr gut.  Es wurden verschiedene 
Maßnahmen ergriffen, damit die Seite bei Suchmaschinen ziemlich weit oben steht. 
Außerdem wurde das Portal Facebook als neue Werbemaßnahme hinzugefügt. Es gibt 
jeden Monat ca. 400 Besucher, die sich über ganz Deutschland verteilen. Es wird um 
weiteres Mitwirken an der Seite gebeten z.B. durch Berichte und Fotos von Lehrgängen 
etc. 
 
Es folgt der Bericht des kommissarischen Jugendwartes Peter Donat: 
Er ist froh, dass Sarah Finke und Marvin Wiegand das Kindertraining unterstützen. Die 
Beteiligung beim Kindertraining ist gut.  
Der erste Vorsitzende Hubert Luhmann fügt hinzu, dass hierbei die Unterstützung der 
Schule sehr wichtig ist und betont, dass die Kindergruppe auch für das Bestehen des 
Vereines sehr wichtig ist.  
Der Jugendwart betont, dass gerade bei Kinderlehrgängen ein großes Engagement 
herrscht und sich viele freiwillige Betreuer melden und helfen. 
 
Es folgt der Bericht des kommissarischen Kassenwartes Jörg Krause: 
Er hat das Amt Anfang des Jahres übernommen und ein Programm eingeführt, dass 
schneller und einfacher ist. So weit läuft es sehr gut. Zusammen mit der Geschäftsführerin 
Mathea Luhmann wurde die Mitgliederliste bearbeitet und beschlossen, die Kinder der 
Heinrich-Böll-Gesamtschule nicht mit aufzunehmen. 

Top 7: Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Kassenprüfer berichten, dass alle Zahlen stimmen und beantragen den Schatzmeister 
zu entlasten. 

Top 8: Entlastung des Vorstandes  
 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

 

Top 9: Neuwahl von Vorstandsmitgliedern 
 
Kai Mühlberg ist vom Amt des Geschäftsführers zurück getreten. Mathea Luhmann hat 
das Amt bis dahin kommissarisch ausgeführt und stellt sich zur Wahl als neue 
Geschäftsführerin. Mathea Luhmann wird einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
 
Jörg Linde ist vom Amt des Kassenwartes zurück getreten. Jörg Krause hat das Amt bis 
dahin kommissarisch weiter geführt und stellt sich zur Wahl als neuer Kassenwart. Jörg 
Krause wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
 
Jürgen Engelbert ist vom Amt des Webmasters zurück getreten. Tobias Nölle hat das Amt 
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bis dahin kommissarisch weitergeführt und stellt sich zur Wahl. Tobias Nölle wird 
einstimmig gewählt und nahm die Wahl an. 
 
Andreas Kuhn ist vom Amt des Jugendwartes zurück getreten. Peter Donat hat das Amt 
bis dahin kommissarisch weitergeführt und stellt sich zur Wahl. Peter Donat wird 
einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Jürgen Engelbert ist weiterhin vom Amt des Pressewartes zurück getreten. Jutta Burghard 
hat das Amt bis dahin kommissarisch wahrgenommen und stellt sich zur Wahl. Jutta 
Burghardt wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

Top 10: Neuwahl der Kassenprüfer 
 
Bisher waren Thomas Werner, Oliver Sell und Ute Kükelheim Kassenprüfer. Ute 
Kükelheim wird als erste Kassenprüferin einstimmig gewählt. Thomas Werner wird als 
zweiter Kassenprüfer einstimmig gewählt. Oliver Sell wird als Ersatzprüfer mit einer 
Enthaltung gewählt. Alle neu Gewählten nehmen die Wahl an. 

Top 11: Festsetzung der Beiträge und Aufnahmegebühr 
 
Frage an die Kassenprüfer und den Kassenwart durch den ersten Vorsitzenden Hubert 
Luhmann, ob die Beiträge erhöht werden müssen. Kassenprüfer und Kassenwart 
verneinen dies, da genug Geld in der Kasse ist. Einstimmig wird beschlossen, dass die 
Beiträge und Gebühren nicht erhöht werden. 

Top 12: Änderung der Satzung (soweit beantragt) 
 
Kein Antrag auf Änderung der Satzung eingegangen. 

Top 13: Durchführung von Ehrungen gemäß § 9 dieser Satzung 
 
Keine Anträge auf Ehrungen eingegangen. 

Top 14: Behandlung der vorliegenden Anträge mit 
Beschlussfassung 
 
Es sind keine Anträge eingegangen. 

Top 15: Verschiedenes  
 

1. Japanreise: 
Der erste Vorsitzende rät von der Reise nach Japan zum 10 jährigen Jubiläum ab, da 
die momentane Situation sehr instabil ist. Als Alternative bietet er Hawaii an, da dort 
viele bedeutende Meister leben. Der Preis würde sich auf ca. 4 000€ pro Person 
belaufen. Aus Kostengründen wird eine Alternative mit einer einwöchigen Reise zum 
Herzogenhorn diskutiert. Die Kosten würden sich auf ca. 350€ pro Person belaufen. Es 
wäre auch Möglich beides anzubieten.  
Er bittet darum Vorschläge einzureichen. 
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2. Vereinsfahrt vom 08 bis 10 Juli 2011 
Der erste Vorsitzende wird eine Ausschreibung erstellen. Das Programm wird genau 
wie bei der Fahrt zur Wevelsburg sein. Die Verpflegung muss noch geklärt werden. Für 
die Organisation sind Peter Donat, Marvin Wiegand, Andrea Müller, Sarah Finke und 
Mathea Luhmann verantwortlich. Die Kosten für die Übernachtung belaufen sich auf 
10,- € pro Person, pro Nacht. Die Vereinskasse wird die Fahrt bezuschussen. 

 

Top 16: Beendigung der Hauptversammlung 
 
Die Hauptversammlung endet um 20:06 Uhr. 
 
 
 
gez. Mathea Luhmann      gez. Hubert Luhmann 
Protokoll        1. Vorsitzender 


